

[Scroll down for English version](#)

Ausschreibung für Künstler

zur Teilnahme an einer Forschungsarbeit von Dan Ariely zum Thema Selbstkontrolle.

Künstler und andere Interessierte sind herzlich zu einem Vortrag aus der Reihe
Artistically Irrational eingeladen:

Restraining Order: The Art of Self-Control

findet statt am

Donnerstag, 18. Oktober, 19 Uhr

im

Einstein Forum, Am Neuen Markt 7, 14467 Potsdam.

Der Vortrag leitet in das Projekt *Artistically Irrational* ein und beschäftigt sich inhaltlich mit den Themen *Beschränkung* und *Selbstkontrolle*. Im Anschluss an den Abend im Einstein Forum sind Künstler aufgerufen, in einen Dialog mit Dan Ariely zu treten und sich mit eigenen Arbeiten an dem Projekt zu beteiligen. Dan Ariely ist Professor für Psychologie und Verhaltensökonomie an der Duke University in den USA. Der Vortrag wird in englischer Sprache gehalten und nachträglich auf der Internetseite des Einstein Forums als Video bereitgestellt.

Für Künstler besteht die Möglichkeit der **Teilnahme an der Ausstellung *Restraining Order***. Eine Auswahl aus den eingereichten Projekten wird vom 15. April bis 15. Juli 2013 in einer Ausstellung am Einstein Forum zu sehen sein.

Zur **Ausstellungsteilnahme** bitten wir um Anmeldung. Bitte senden Sie per E-Mail eine kurze Projektskizze (maximal eine Seite) sowie einen Lebenslauf **bis 15. November 2012** an: Goor Zankl, goor.zankl@einsteinforum.de.

Die Wahl des künstlerischen Mediums, Material und Form sind freigestellt; Inhaltlich sollte sich das vorgeschlagene Projekt mit den Schwerpunkten *Beschränkung* und *Selbstkontrolle* auseinandersetzen. Eine Benachrichtigung über die Zusage zur Teilnahme an der Ausstellung erfolgt bis Donnerstag, 22. November 2012. Die fertigen Arbeiten müssen bis **Montag, 1. April 2013** eingereicht werden. Alle Rechte an den Arbeiten bleiben beim Künstler. Im Anschluss an die Ausstellung werden die Arbeiten zurückgegeben.

Wichtige Termine

- | | |
|---------------------------|---|
| 18. Oktober 2012, 19 Uhr | – Vortrag <i>Restraining Order: The Art of Self-Control</i> |
| 15. November 2012 | – Termin für die Abgabe des Projektvorschlags |
| 1. April 2013 | – Einreichung der Arbeit zum Thema Selbstkontrolle |
| 15. April – 15. Juli 2013 | – Ausstellung im Einstein Forum, Potsdam |

Weitere Informationen zum Projekt *Restraining Order* erhalten Sie von Goor Zankl per E-Mail (goor.zankl@einsteinforum.de), Telefon (0331-271780) oder unter www.einsteinforum.de. Mehr über die Reihe *Artistically Irrational* erfahren Sie im Internet unter <http://artisticallyirrational.ssri.duke.edu>; über die aktuelle Forschung von Dan Ariely unter <http://www.danariely.com>.

Call for Artists

to respond to research on self-control

Artists from around the world are invited
to attend a lecture by Dan Ariely titled

Restraining Order: The Art of Self-Control

The lecture is part of the exhibition series *Artistically Irrational* and will take place on

Thursday, October 18th, 7 PM
at
the Einstein Forum, Am Neuen Markt 7, 14467 Potsdam

In *Restraining Order: The Art of Self-Control* Dan Ariely – a professor of psychology and behavioral economics at Duke University – provides an introduction to the *Artistically Irrational* series and discusses his research on inhibitions and self-control. After the lecture, artists are invited to submit artwork proposals that respond to his findings.

The lecture will be held in English. Those who do not live within driving distance of Potsdam can watch the lecture online at the Einstein Forum's homepage.

Artists interested in responding must submit a CV and a one-page project proposal by **Thursday, November 15th**. Artworks may be in any style or format, though they should relate thematically to the subjects of inhibition and self-control. Artists will be notified no later than November 22nd of their acceptance. All chosen artworks must be delivered to the Einstein Forum by **Monday, April 1st**, and will be on display in the Einstein Forum from April 15th to July 15th, 2013.

Artists will retain all rights to their works and may pick up their submissions after the exhibition.

Important Dates

October 18 th , 7 PM	– <i>Restraining Order: The Art of Self-Control</i> , lecture
November 15 th	– Deadline for artwork proposals
April 1 st	– Drop-off deadline for artwork
April 15 th – July 15 th , 2013	– Exhibition at Einstein Forum

For more information about the lecture *Restraining Order*, contact Goor Zankl at goor.zankl@einsteinforum.de or visit www.einsteinforum.de.

To learn more about the *Artistically Irrational* series, see artisticallyirrational.ssri.duke.edu. Details about Dan Ariely's research can be found on his website, www.danariely.com.